

A Don Andrés Baquero

Una oración por lu memoria. Sentida jaculatoria de recuerdo y emoción. Todavía resuena lu nombre con lervor de artista y de hombre que puso en Murcia el corazón.

No fué en vano fu verbo encendido. Es un puente que pasa el olvido: que fué tu acento paternal un luminoso arco de estrellas sobre las estrofas bellas de la poesta regional.

Tu rostro amable y sonriente preside el sueño de la mente que vuelve a tí con su oración. Maestro: en brotes nuevos te saludan hoy los mancebos que se inspiran en tu evocación.

Con lira moderna y sentida acordan tu lírica egida que te amparaba y defendió. Sobre innovaciones y daños no arrebataron los años lo que tu murcianismo dejó,

Aún por los ojos de la Torre un silencioso llanto corre, y en el profundo atardecer Murcia parece que te mira y en el recuerdo te suspira como si fuera una mujer

ANDRÉS BOLARÍN

